

Wurst-Dieb wollte sich bewerben - jetzt droht ihm eine Anzeige!



In zwei aufregenden Vorfällen in Bayern zeigten sich kriminelle Energien, die jedoch auf unterschiedliche Weise auch scheiterten. Zunächst sorgte ein 22-jähriger Mann in einem Supermarkt in Bamberg für Aufsehen, als er eine Wurst im Wert von 3,20 Euro stahl. Sein kurioser Versuch, sich damit für einen Job zu bewerben, endete jedoch nicht wie gewünscht. Laut der Polizei gab der Mann an, die Wurst nicht bezahlt zu haben, um mit dem Filialleiter in Kontakt zu treten und über eine mögliche Anstellung zu sprechen, wie die **PNP berichtete**. Nun sieht er sich einem Verfahren wegen Ladendiebstahls gegenüber.

Mutmaßliches Diebespaar in Bischofswiesen erwischt

Währenddessen wurden in Bischofswiesen zwei mutmaßliche Diebe in einem Sportgeschäft überführt. Ein Pärchen, ein

36-Jähriger und eine 33-Jährige, fiel erneut auf, nachdem sie vor zwei Wochen bereits teure Turnschuhe gestohlen hatten. Die Wiedererkennung durch die Ladeninhaberin und die Videoüberwachung führte dazu, dass die Polizei alarmiert wurde. Als das Paar diesmal wieder im Geschäft war, konnte ein Mitarbeiter das Kennzeichen ihres Fluchtwagens notieren, wie **n-tv berichtete**. Noch vor dem Eintreffen der Polizei verließen die beiden das Geschäft, wurden jedoch kurz darauf gestoppt und gestanden den Diebstahl von mehreren Hundert Euro wertvollen Turnschuhen.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: **welt.de**

Weitere Infos: **rnd.de**

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)